

じょうもんさん 直売所便り



You are what you eat.

「博多じょうもんさん」
ブランドとは?

2026.02

TAKE FREE

J A 福岡市では、①農薬安全使用基準や法令を守る②環境に充分な配慮をして生産を行う ③栽培した生産者がわかる様にする ④ J A 福岡市として販売を行う。これらを遵守し生産された農産物を「博多じょうもんさん」ブランドとして地域の皆様にお届けしています。

そして、「博多じょうもんさん市場」では、「博多じょうもんさん」ブランドを中心とした地元で採れた安全・安心・新鮮な農産物、花、お米や加工品などを販売しております。

FLOWER VALENTINE

大好きな友だち、大切な家族...
日頃お世話になっているあの人へ感謝を伝えよう

バレンタインデーである2月14日は、世界中でいちばん花が贈られる日といわれています。最近は日本でも「フラワーバレンタイン」として花を贈る習慣が定着しつつあります。

そして、実は福岡県は全国的にも上位にランクインするほど切花の出荷量が多い県。福岡市内でも、西区の北崎地区や元岡地区は歴史ある花の産地として知られています。2月は特に出荷される花の種類が多くなる時期です。皆さんも地元で育った美しい花を大切な人へ贈ってみるのはいかがでしょうか。



2月3日「節分」風習に込められた無病息災の願い



節分に豆をまくことには「魔(ま)を滅(め)する」という意味や「魔目=鬼の目」をこらしめる意味などがあるとされています。また、「鬼は外、福は内」といながら豆をまく」「年齢の数だけ豆を食べる」「願い事を心の中で唱えながら恵方巻を無言で食べる」等、節分には邪気払いと新年の無病息災を願う風習がたくさんあります。その風習は全国的にもさまざまで、食べ物でいうと、「焼いた鰯」を食べる地域や「こんにゃく」や「蕎麦」、さらには「くじら」を食べる地域もあるそうです。

きっと、一年で最も寒くなるこの時期だからこそ健康でいられるようにと、昔からさまざまな人々が願いを込めてきたことで、こんなにたくさんの風習が生まれたのかもしれません。



[HP] <https://www.ja-fukuoka.or.jp/foods/joumon/>

イベント内容は予告なく変更となる場合がございます。商品等につきましては数に限りがございます。

フォロー
してね♪



公式 Instagram



HAKATA_JOUMONSAN_OFFICIAL